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Llame a cualquier socio de 
SECPhO: ya verá como todos 
están muy contentos del 
cluster. 

 

Pregunta: ¿Qué es lo mejor que te llevas de tu etapa como presidente de 
SECPhO? 

Respuesta: Sin duda, haber conocido a gente excelente. 

P: ¿De qué decisiones estás más orgulloso como presidente? 

R: La primera de todas, aceptar la presidencia de SECPhO. Y la segunda, el 
compromiso personal de contribuir a mejorar el sector de la fotónica y óptica en 
Cataluña y España. 

P: ¿Qué 3 palabras crees que describen mejor al cluster? 

R: Juventud, oportunidad y socio. 

P: Tras tu experiencia de estos años, ¿Qué le dirías a una empresa que está 
pensando hacerse socia de SECPhO? 

R: Pues que llame a varias de las empresas de SECPhO y que les pregunte por 
su opinión, ya verá como todos están muy contentos del cluster. 

P: ¿Cuál es la tarea más divertida que te ha tocado hacer en SECPhO? ¿Y 
la más aburrida? 

R: De hecho, prácticamente todas las jornadas que ha organizado SECPhO han 
sido muy divertidas. Pero creo que la jornada de Inmersión Estratégica del 2011 
fue la más divertida, con las charlas en el yacusi ;-) 

P: Si SECPhO fuera un láser, ¿Qué laser sería? 

R: El primer láser, el láser de rubí, de color rojo. 

P: ¿Por qué elegiste dedicarte a la fotónica? 

R: De hecho me considero una persona multidisciplinar y más bien fue la fotónica 
quien me eligió a mí. Pero me considero muy afortunado de poder trabajar en un 
sector tan importante y apasionante como la fotónica y la óptica. 



P: ¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre? 

R: Sobretodo estar con mis dos hijas. Y cuando puedo, ir a la montaña, hacer 

excursiones "divertidas", escalar, y sentir las sensaciones de riesgo y de 

bienestar después de conseguir superar los retos. 
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